



Benefiz
**Konzert für die
UKRAINE**

15. Mai, 18 Uhr

KAROLINENKIRCHE
GROSSKAROLINENFELD

GROSSKAROLINENFELD-EVANGELISCHE.DE

Je länger der Krieg dauert, umso wichtiger ist es nicht zu vergessen, dass täglich Menschen verletzt, traumatisiert und zur Flucht gezwungen werden, die unsere Solidarität und ganz konkrete Hilfe brauchen. Schon dass wir zusammenkommen und Spenden sammeln ist ein wichtiges Zeichen, dass wir an der Seite der Europäer:innen in der Ukraine stehen. Aus diesem Grund veranstaltet die evangelische Kirche in Großkarolinenfeld ein Benefizkonzert.

Am Sonntag, den 15. Mai um 18 Uhr werden gleich mehrere Musiker:innen der Region aus verschiedenen Genres die evangelische Kirche mit Musik erfüllen. So wird die „Rosenheimer Jazz Connection“ (Gregor Buerger am Saxophon und Peter Schober am Kontrabass) mit Jazzstandards und Eigenkompositionen den Raum zum swingen bringen. Der klassische

Gitarrist Markus Lohmeier wird das Publikum mit südamerikanischen sowie spanischen Klängen und Rhythmen erfreuen. Mit Alice Guinet (Flöte und Piccolo) und Christiane Bettger (Orgel) werden klassische Klänge aus der Romantik sowie argentinischer Tango von Astor Piazzolla zu Gehör gebracht. Der junge Musiker Marinus Weidinger wird mit seinem Akkordeon zwischen den Genregrenzen wandeln und sowohl für sein Instrument adaptierte Jazzstücke, als auch klassische Werke zum Besten geben.

Es wird ein spannend abwechslungsreicher Abend mit vielen verschiedenen Interpret:innen und musikalischen Welten für einen guten Zweck.

Die Spenden kommen jeweils zur Hälfte der Diakonie Katastrophenhilfe und Geflüchteten in unserem Landkreis zugute.